

DISCURSO DIRECTOR ESCUELA ING. EN CONSTRUCCIÓN

Talca, 22 de agosto 2024

PROF. RAMÓN CARREÑO GUTIÉRREZ

Dr. Claudio Rojas Miño, Rector de la Universidad Católica del Maule

Autoridades Universitarias y Académicas

Saludo con especial afecto a nuestros egresados y egresadas junto a sus familias.

Señoras y señores, tengan todos muy buenas tardes

Este año, con gran orgullo, **conmemoramos 30 años formando profesionales** con el sello distintivo de la Universidad Católica del Maule. Tres décadas dedicadas a la enseñanza, al cultivo de valores y a la preparación de ingenieros e ingenieras que han dejado una huella imborrable en la industria de la construcción, y que hoy, con integridad, compromiso y excelencia, contribuyen al desarrollo de nuestra sociedad.

Quiero felicitarles, pues han demostrado tenacidad, dedicación y una gran capacidad de superación. La formación que han recibido en nuestra universidad va mucho más allá de la simple adquisición de conocimientos técnicos. Como ingenieros e ingenieras en construcción de la Universidad Católica del Maule, han sido preparados para enfrentar los desafíos de su profesión con pensamiento crítico, capacidad analítica y un enfoque ético que refleja los valores que nos guían. Ustedes han sido formados y formadas para ser líderes.

Vivimos en una época en la que la construcción debe ser sustentable. Como líderes del cambio, ustedes tienen la responsabilidad de buscar siempre el equilibrio entre lo social, lo económico y lo ambiental. La construcción no es solo materializar proyectos de edificios, casas, caminos, puentes, entre otros; es, sobre todo, crear espacios que mejoren la vida de las personas y que respeten nuestro entorno. Recuerden que en sus manos está la capacidad de construir un futuro mejor, no solo para ustedes, sino para las generaciones venideras.

En este día, no podemos dejar de reconocer el apoyo incondicional de las familias y seres queridos que les han acompañado en cada paso de este camino. Su respaldo ha sido esencial para alcanzar esta meta, y por ello extendemos nuestro más profundo agradecimiento. Ellos y ellas han sido un pilar fundamental en su éxito, y hoy comparten con ustedes la alegría de este logro.

Ingenieros e ingenieras, les deseo el mayor de los éxitos en su vida profesional. Que cada uno de sus proyectos sea una muestra de la excelencia que les caracteriza y que cada desafío sea una oportunidad para crecer y aprender. Lleven con orgullo el sello de la carrera de Ingeniería en Construcción de la Universidad Católica del Maule, y recuerden siempre que aquí tienen un lugar al cual regresar. Confío plenamente en que estarán a la altura de las expectativas y que cada uno y una de ustedes hará una diferencia positiva en el mundo que les rodea.

Finalmente, quiero reiterar mis felicitaciones a cada uno y una de ustedes, nuestros ingenieros e ingenieras en construcción. Este es su momento, disfruten del fruto de su esfuerzo y miren hacia el futuro con la confianza de que están preparados para afrontar cualquier desafío que se presente.